

**Frage an**

**Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl**

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 23.01.2014

von

**GR<sup>in</sup> Mag.<sup>a</sup> Astrid Polz-Watzenig**

**Betreff: Kulturstandort Postgarage**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Wie können Sie als zuständiger Referent für Stadtentwicklung sicherstellen, dass die Zukunft des für Graz unverzichtbaren Kultur- und Veranstaltungszentrums Postgarage durch mögliche private Planungs- und Verwertungsinteressen im Bereich Rösselmühle und Postgarage nicht gefährdet wird?